Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 50 m2
Référence 86337934
Prix 590 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au deuxieme étage avec ascenseur d'un bel ensemble immobilier dont

I'architecture illustre avec raffinement les années 1930, a proximité immeédiate de la

Porte Maillot, des commerces, des transports et des établissements scolaires les
plus réputés de Neuilly, appartement d'environ 50 m2 rénove avec soin et élégance.
Ce bien comprend une entrée, un séjour avec sa cuisine US meublée et équipée,
une chambre avec sa salle d'eau attenante, des toilettes indépendantes et de
nombreux rangements. Une cave compléte I'appartement a l'achat. Quartier

recherché - Environnement calme - Plan ...

This 50m? (538 sq ft) apartment, renovated with care and elegance, is located on
the second floor of a beautiful building with lift, in the architectural style of the
1930s, located close to Porte Maillot, shops, transport services and Neuilly's most
reputable schools. The property comprises an entrance hall, a living room with fully
fitted and equipped open-plan kitchen, a bedroom with en suite shower room, a
separate toilet and plenty of storage space.Cellar also included with the
sale.Sought-after neighbourhood - Peaceful surroundings - Perfectly optimised

floor plan with no wasted space - ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY
22, Rue de I'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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